5. März 1979

VERTRAULICH

Nationalisierung des Vermögens des persischen Schahs

Justiz- und Polizeidepartement. Antrag vom 5. März 1979

Gestützt auf den Antrag des Justiz- und Polizeidepartements und aufgrund der Beratung hat der Bundesrat

beschlossen:

- 1. Vom Bericht der Arbeitsgruppe "Séquestre des biens de la famille PAHLAWI" wird Kenntnis genommen.
- 2. Für das weitere Vorgehen ist die Variante I (Seite 6-9, bzw. S. 20 des Berichts) als Grundlage zu nehmen.
- 3. Das Politische Departement wird beauftragt, gleichen Tags über den persischen Botschafter in Bern und den schweizerischen Botschafter in Teheran die neue persische Regierung von der Beschlussfassung des Bundesrates in Kenntnis zu setzen.
- 4. Die schweizerische Oeffentlichkeit wird durch Herrn Bundesrat Furgler über eine Pressekonferenz orientiert.

Protokollauszug an:

- JPD 5 zum Vollzug

- EPD 6 " "

- HH. Departementsvorsteher 7 zur Kenntnis

- BK 3 (Hb, Br, Sa) zur Kenntnis

Für getreuen Auszug, der Protokollführer:

